

Ş

Se podrá visitar hasta el próximo 30 de junio en el C.C. La Despernada

EL AYUNTAMIENTO Y LA FUNDACIÓN HORIZONTES ABIERTOS ORGANIZAN UNA EXPOSICIÓN SOBRE ÁRBOLES

- De las 32 especies recogidas en la muestra, 27 se encuentran en los parques, jardines y zonas verdes del municipio, poblado por más de 5.000 árboles.
- Villanueva de la Cañada se suma así a la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente.

Vva. de la Cañada, 4 de jun.- El alcalde, Luis Partida, y el padre Jaime Garralda han inaugurado hoy la exposición titulada "Nuestros Árboles". Se trata de una muestra que tiene como objetivo destacar la función que desempeñan los árboles y dar a conocer las especies que pueblan la Península Ibérica. Al acto también han asistido la vicesecretaria de la Fundación, María Becerril, y concejales de la Corporación Municipal.

"Es todo un honor contar con la presencia del padre Jaime Garralda en nuestro municipio y poder colaborar con su Fundación", destacó el regidor quien felicitó a la autora de la muestra, la bióloga Mª Josefa Bonilla, así como a su equipo de colaboradores, formado por los residentes del Proyecto "Estancia Prolongada" desarrollado en el municipio villanovense.

Más de 5.000 árboles

La exposición, con la que Villanueva de la Cañada se suma a la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, presenta a través de una decena de paneles informativos las características de los distintos árboles de ribera, cultivo, montaña, ciudades, pueblos y bosques de hoja caduca. En total, 32 especies, de las cuales 27 se encuentran en los parques, jardines y zonas verdes del municipio, poblado en la actualidad por más de 5.000 árboles. Junto a los paneles, se expone una selección de hojas procedentes de los ejemplares plantados en Villanueva de la Cañada.

Además de dar a conocer los rasgos de cada especie, la muestra pretende concienciar a los ciudadanos de la importancia que tienen los árboles para la conservación del aire, el suelo, la humedad y la vida en nuestro planeta.



Departamento de Comunicación y Prensa

Itinerante

La exposición se puede visitar desde hoy y hasta el próximo 30 de junio en la Sala III del C.C. La Despernada, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita. Durante los meses de julio y agosto, se trasladará al Aquopolis donde podrán disfrutar de ella los usuarios del parque acuático ubicado en el municipio. A partir de septiembre, recorrerá los centros educativos villanovenses que lo soliciten.

Dedicada a los más necesitados

La Fundación Padre Garralda-Horizontes Abiertos, fundada por el padre jesuita Jaime Garralda, lleva más de treinta años trabajando por los colectivos más desfavorecidos de la sociedad. Hoy en día, la ONG mantiene vigentes los proyectos iniciados por su fundador y presidente de honor y ha creado otros nuevos que han ido dando respuesta a las necesidades de la sociedad actual. Desde su creación, ha atendido a más de 50.000 personas (www.horizontesabiertos.org).